

# « La Vue pour Tous » - Appel aux dons

L'Ensemble Saint Luc Cambrai est l'un des partenaires des Enfants de l'Espoir pour l'action « La Vue pour Tous » à Dapaong au Nord du Togo. L'objectif est de récolter un maximum de dons afin de concrétiser ce projet humanitaire.

## Les débuts de cette action

Tout commence en 2019, des étudiants de l'Ensemble Saint Luc réalisent un voyage humanitaire au Togo, plus précisément auprès de l'association Vivre dans l'Espérance. En 4 jours, ce sont 900 personnes qui ont pu être équipées en matériels optiques suite à de nombreux soins et examens de vue apportés. Cependant, cette première démarche d'aide ne suffit pas. La population très pauvre a de réels besoins et il n'y a personne pour l'aider dans ce domaine au quotidien.

## Les Enfants de l'Espoir

L'association Vivre dans l'Espérance a été créée en 1999 par sœur Marie Stella, religieuse hospitalière, avec pour objectif la prise en charge des personnes atteintes du sida dans la région des savanes au nord du Togo. Cette association est l'un des principaux partenaires de l'association française Les Enfants de l'Espoir qui a la volonté de soutenir des projets humanitaires et des actions de solidarité au profit d'enfants et de familles en situation de vulnérabilité et de pauvreté en Afrique de l'Ouest.

## Qui est à l'origine du projet ?

Ce sont d'anciens jeunes (orphelins) pris en charge par l'association Vivre dans l'Espérance, qui vivent dorénavant en France, qui décident de monter le projet "La Vue pour Tous" afin de soigner et d'équiper de verres correcteurs la population de Dapaong.

## Le but de ce projet

Les objectifs sont de fournir du matériel d'optique à Vivre dans l'Espérance qui gère quotidiennement plus de 1600 orphelins de la région, de renouveler et corriger les lunettes de personnes déjà suivies et de donner la possibilité d'appareiller la population avec des lunettes de qualité. Dès juillet prochain, seront organisées des consultations, des prises en charge ophtalmiques, des distributions de lunettes et des séances de sensibilisation sur l'hygiène et la santé oculaire. Tous ces soins seront réalisés par Houmboumbo Tchangue, jeune médecin membre de l'association qui se forme actuellement en BTS optique à l'ensemble Saint Luc.

## Comment faire un don

Pour finaliser et concrétiser ce beau projet, nous sollicitons votre aide et celle de votre média car les Togolais ont besoin de nous. Pour cela, il suffit de nous aider à diffuser l'appel aux dons sur <https://enfantsdelespoir.org/la-vue-pour-tous/> permettant une défiscalisation. Lors de nos portes ouvertes du 23 mars prochain, Houmboumbo Tchangue sera présent, aux lycées technologique, professionnel et de l'enseignement supérieur au 31 Boulevard de la Liberté, pour présenter ce projet. Vous aurez la possibilité de le rencontrer sur place.

Pour plus d'informations n'hésitez pas à revenir vers moi.

Marine Dufour  
Alternante au service communication de Saint Luc Cambrai  
[communication@saintluc-cambrai.com](mailto:communication@saintluc-cambrai.com)  
06 59 29 81 14



**APPEL AUX DONNS**

D Y V  
V E M  
Y I L  
K P O  
L I S

**« LA VUE POUR TOUS »**  
**À DAPAONG AU TOGO**  
EN FAVEUR DE L'ASSOCIATION  
**LES ENFANTS DE L'ESPOIR**

**OBJECTIF:**  
SOIGNER ET ÉQUIPER  
DE VERRES CORRECTEURS  
LA POPULATION

**FAITES UN DON VIA LE QR CODE**  
[HTTPS://ENFANTSDELESPoir.ORG/LA-VUE-POUR-TOUS/](https://enfantsdelespoir.org/la-vue-pour-tous/)  
- DON DÉFISCALISABLE -